

# *Le Venezuela lance une mise en garde sur les plans de déstabilisation de la droite*

---



Caracas, 9 janvier (RHC-PL) Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a lancé une mise en garde contre de nouvelles menaces de violences des groupes de la droite vénézuélienne, qui cherchent à accaparer la rente pétrolière et les devises de ce pays sud-américain.

Au cours de l'inauguration d'appartements dans le cadre de la Grande Mission Logement Venezuela, Jorge Arreaza a précisé que les opposants essaient de contrôler les importations, de spéculer sur les marchandises, de créer des pénuries.

Pour sa part, le vice-président pour le Développement du socialisme territorial, Elías Jaua, a souligné que le gouvernement bolivarien continue à travailler pour la paix et le développement du pays, alors que l'opposition persiste à se livrer aux violences.

De son côté, le président de l'Assemblée nationale, Diosdado Cabello, a alerté sur les plans de déstabilisation que prépare la droite locale, qui cherche à renverser le gouvernement du chef de l'État Nicolás Maduro.

Au cours d'une intervention télévisée, Diosdado Cabello a annoncé que des enquêtes récentes indiquent que des groupes d'opposition sont susceptibles de déclencher des violences et de diffuser des fausses informations sur des pénuries d'aliments sur les réseaux sociaux.

Le président du parlement vénézuélien a appelé les forces de l'ordre à rester vigilantes concernant les dirigeants du parti Volonté Populaire, María Corina Machado et Pablo Medina, qui cherchent à provoquer des manifestations violentes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43098-le-venezuela-lance-une-mise-en-garde-sur-les-plans-de-destabilisation-de-la-droite>



**Radio Habana Cuba**